

Вестник Московского университета

научный журнал

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 15

ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ МАТЕМАТИКА И КИБЕРНЕТИКА

Издательство Московского университета

№ 2 • 2021 • АПРЕЛЬ–ИЮНЬ

Выходит один раз в три месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Белов А.Г., Полиенко А.Е., Белова О.А. Многофакторное моделирование и анализ повторных наблюдений за биологическими объектами	3
Гаджиев С.Р., Галкин Е.Г., Никитин А.А. Аналитический и симуляционный подходы к изучению интегрального уравнения, возникающего после замыкания третьей степени	11
Каменщикова М.А. Передаточные функции оптимальных фильтров различных динамических порядков для дискретных систем	19
Новикова Н.М., Пospelova И.И. Применение линейной свертки в многокритериальных задачах на максимин	29
Пагурова В.И. О предельном распределении стьюдентизированной промежуточной порядковой статистики	39
<i>Краткие сообщения</i>	
Вороненко А.А. Об одном свойстве линейных булевых функций	43

CONTENTS

Belo v A.G., Polienko A.E., Belova O.A. Multifactor modeling and analysis of repeated observations of biological objects	3
Gadzhiev S.R., Gal'kin E.G., Nikitin A.A. Analytical and simulation methods for nonlinear integral equations resulting from third degree closure of an infinite system.....	11
Kamen shchikov M.A. Transfer functions of optimal filters with different dynamical orders for discrete systems	19
Novikova N.M., Pospelova I.I. The use of linear scalarization in multicriteria maximin problems	29
Pagurova V.I. On the limit distribution of the studentized intermediate order statistic	39

Short communications

Voronenko A.A. On one property of linear boolean functions	43
--	----